

dimanche, 07 juin 2015 18:31

Les tentatives de Daesh, pour s'infiltrer au Pakistan



IRIB- Une première attaque, revendiquée par l'organisation terroriste de Daesh, au Pakistan, a fait une quarantaine de morts, mercredi.

Pour les commentateurs, cette attaque de Daesh vise à renforcer ses relations, au Moyen-Orient, et, par la suite, à étendre ses activités à d'autres coins du monde.

Selon le quotidien "Al-Arab", publié à Londres, une attaque d'hommes armés contre un bus de Chiïtes, revendiquée par Daesh, a fait 45 morts, le mois dernier. Il s'agit de l'attaque la plus meurtrière, perpétrée au Pakistan, depuis le début de l'année, et depuis un attentat, dans lequel avaient péri une soixantaine de Chiïtes, en janvier dernier, à Shikarpur, petite ville de la province méridionale du Sind, dont Karachi est la capitale. Quelques heures plus tard, Daesh a revendiqué cette attaque, dans un communiqué officiel, diffusé sur des sites internet terroristes, une première, dans la région Pakistan/Afghanistan, le berceau historique de son rival idéologique, Al-Qaïda.

Il semblerait qu'après sa domination sur une grande partie du sol irakien et syrien, Daesh cherche à accroître son influence, au Pakistan. Ce, alors qu'Islamabad rejette toute activité terroriste, par les Daeshistes, sur son sol. Pourtant, les commentateurs sont d'avis que le groupe Asqar Tchanguou, un courant extrémiste sunnite, cherche à étendre son influence, dans la région, et, à cette fin, il cherche à obtenir le soutien financier de Daesh. Ce groupuscule extrémiste a, à maintes reprises, attaqué les Chiïtes, au Pakistan, commettant plusieurs actes terroristes à leur endroit. Les Chiïtes constituent, environ, 20% de la population du Pakistan. Un responsable de la sécurité pakistanaise, chargé de l'enquête sur cet attentat terroriste anti-chiïte du mois dernier, et qui a requis l'anonymat, a déclaré

qu'ils envisagent une éventuelle implication du groupuscule Tchangouy, dans cette attaque, car ils en sont, automatiquement, l'un des suspects majeurs.

Le groupe Tchangouy tente, visiblement, de séduire Daesh, afin d'en obtenir davantage de soutien financier. A cette fin, il attaque la communauté chiite pakistanaise, car, pour ce groupe extrémiste, il s'agit de la meilleure méthode, pour attirer l'attention de la communauté internationale. Ils savent que la communauté internationale est, aujourd'hui, plus que jamais, sensible aux attaques anti-chiites.

A en croire les hautes autorités de l'Organisation de sécurité pakistanaise, la plupart des leaders des groupes terroristes, qui s'étaient rués, en Syrie, pour faire la guerre, ont regagné, actuellement, le Pakistan. Familiers des méthodes barbares des Jihadistes, ils ont une grande capacité de propagande. Ils s'occupent, actuellement, de la formation d'une nouvelle génération de Jihadistes, issue, pour la plupart, de la classe moyenne de la société pakistanaise. Ils ont connu des formations et des techniques terroristes de haut vol. Selon ce responsable de la sécurité pakistanaise, le groupuscule Asghar Tchangouy, a déjà, envoyé des centaines d'éléments, en Syrie et, ce n'est nullement illusoire de penser qu'il compte s'emparer de l'Etat du Pendjab, au Sud Pakistanais. Selon ce responsable de la sécurité, bien que la plupart des Jihadistes, partis du Panjab, pour la guerre, en Syrie, aient été tués, cependant nombre d'entre eux sont, toujours, vivants, et sont devenus encore plus dangereux. Ils surveillent, attentivement, l'actualité syrienne, irakienne et yéménite, car tout ce qui passe, dans ces pays, aura des effets directs, au Pakistan. Il existe beaucoup de documents qui prouvent des liens entre Daesh et le groupuscule Tchangouy. Ce dernier a mené, depuis ces derniers mois, de nombreux attentats terroristes contre les minorités, notamment, à Karachi. Toujours, selon cet homme de la sécurité pakistanaise, les éléments de Tchangouy utilisent tout bonnement des téléphones portables, si bien que, même, leurs propres hommes ignorent leurs localités, ce qui peut, considérablement, aider à l'extension de leurs activités terroristes.

A noter que le groupuscule Tchangouy était actif, depuis 2013, en Irak, où il passait des formations militaires démentielles !